

## Impiden acceso a un “híper” de Catriel

CATRIEL (ACA).- Momentos de tensión se vivieron ayer cuando un grupo de empleados del hipermercado La Anónima de Catriel, tomó las instalaciones impidiendo el acceso de los clientes al mismo. Pasadas las 9 de la mañana, una veintena de personas dejó sus puestos de trabajo para apostarse en el acceso principal, donde reclamaron “mejores condiciones laborales y la restitución a su puesto de Mariano González”, quien había sido despedido la tarde anterior. También objetaron el desempeño del gerente de la sucursal, Dúo Yampay

El gerente Regional de La Anónima, Eduardo del Prete, expresó que al contrario de lo que suponían los empleados, que vincularon su alejamiento con la afiliación al gremio, el despido de González “se debió a una reestructuración de la empresa. Nosotros no vamos a cuestionar el proceder del gerente, ya que no había pruebas que lo sostengan. Así que fue todo una confusión,

quizás por errores del día a día que no se solucionaron a tiempo”, manifestó.

Del Prete se reunió con los empleados y les dio las explicaciones requeridas, por lo que alrededor de las 15 levantaron la medida y volvieron a atender al público. En la manifestación también se hizo presente Luis Vázquez, secretario del Sindicato de Empleados de Comercio de Catriel y Allen. La presencia del mismo “se debió a que desde la semana pasada, muchos empleados se afiliaron al gremio; a partir de ese momento comenzamos a tener amenazas y aprietes por parte del gerente Dúo Yampay”, dijo Carmen Giménez, vocera de los empleados.

Así fue que después del despido, la veintena de personas no sólo pedía la destitución a su puesto de Yampay, si no que también pretendía la reincorporación de González ya que según suponían, el despido había tenido que ver con la afiliación al gremio.